Ignacio Mier: "¿Es Cumbre de las Américas o club de afines?", cuestiona

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, rechazó la exclusión de países como Cuba y Nicaragua de la Cumbre de las Américas, como externó el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Cómo hablan de democracia, tolerancia, diálogo, respeto a la autodeterminación y soberanía siendo excluyentes", expresó en su cuenta de Twitter.

"¿Es Cumbre de la América toda: diversa, plural, multiétnica y desigual o reunión del Club de Afines?", cuestionó Mier Velazco.

El líder parlamentario señaló que es necesario retomar el camino de la unidad y fraternidad en este espacio.

Este jueves, el Presidente Andrés Manuel López Obrador reiteró su petición o de lo contrario, no asistirá a la Cumbre de las Américas que se llevará a cabo en Estados Unidos.

https://www.razon.com.mx/mexico/ignacio-mier-cumbre-americas-club-afines-cuestiona-482350